

La Teoría de la Involución...



Paulina Chiriboga Bernal
Medical History
MedPre

Charles Darwin postuló en su época que las especies que mejor se adaptan a su entorno llegan a sobrevivir: la teoría de la evolución. El humano, como gran soberano de la tierra, desarrolló al máximo su pensamiento, separándolo de su ancestro primate hacia el Homo sapiens de la actualidad.

El hombre sigue en un continuo proceso de evolución pero en ciertos casos, el resultado suele ser la involución. Resultaría complejo entender como un proceso de evolución conllevaría al retroceso del mismo. Es preocupante que Ecuador, un país lleno de recursos que muchos otros carecen, sea visto poco próspero en el ámbito científico. Y es que al parecer muchos tratan de ser ese eslabón perdido en la cadena evolutiva.

Ahora, ¿Qué ocurre a aquel que no logra adaptarse? ¿Acaso muere?; Error: el involucionado sobrevive. Y ese fallo genético social lo lleva consigo de generación en generación. La mente evolutiva crea, progresa y edifica, mas la mente involucionada hace todo lo contrario. Es más fácil hacer trampa, vivir en la plácida comodidad pues al fin y al cabo alguien más lo hará. Seguir tendencias, nunca cuestionarse; y es que simplemente mantenerse inmóvil alimentándose de otros ayuda a sobrevivir, sin embargo atrofia el pensamiento científico.

¿Por qué conformarnos y depender de otros países? Que el acceso a la información e incentivación de proyectos científicos sean puntales básicos de nuestra nación. El conocimiento y la educación liberan y alejan al hombre de su autodestrucción, fortaleciendo una sociedad. Ser un país de paz, ser reconocidos por nuestros múltiples logros científicos, ¿acaso suena a utopía?

No permitamos que la decadencia, el automatismo y el decline moral invada nuestras vidas. Transformemos el futuro y detengamos ese retroceso evolutivo. El tiempo es ahora y el pensamiento humano infinito. Apoyemos todo proyecto, incentivemos las artes y la ciencia; que los valores sean nuestro estandarte. Sigamos evolucionando a seres de luz, cambiemos el rumbo de la historia; que la utopía sea una realidad tangible.